

Biomax Informatics - Pressemitteilung

Zur sofortigen Veröffentlichung

Häusliche Isolierung und dauerhafte COVID-19 Symptome - Biomax unterstützt Datenanalyse einer bisher unbeachteten Patientengruppe

Planegg, 18. Juni 2020 - Das Bioinformatik-Unternehmen Biomax mit Sitz in Planegg bei München arbeitet gemeinsam mit CIRO, einem holländischen Behandlungs- und Wissenszentrums für Lungenkrankheiten, sowie der Holländischen Patientenorganisation für Lungenkranke, Longfonds, an einer weiterführenden Datenanalyse von COVID-19 Patienten mit anhaltenden Symptomen.

Viele Patienten mit COVID-19-Verdacht, die nie zur Behandlung im Krankenhaus waren, klagen über dauerhafte Symptome. Von mittlerweile ca. 13.500 Patienten mit COVID-19-artigen Symptomen, die sich in einer holländischen Facebook-Gruppe zusammengefunden haben, beantworteten knapp 2.000 Personen innerhalb von vier Tagen einen Fragebogen zu Symptomen, Lebensqualität u.v.m. Die erste Auswertung der Fragebögen ergab gemäß dem Leiter der Holländischen Patientenorganisation für Lungenkranke, Michael Rutgers, dass die Gesundheit vieler daheim gebliebener Coronapatienten selbst nach Monaten noch „erschreckend schlecht“ sei. Umso wichtiger, diese Situation jetzt genauer unter die Lupe zu nehmen. Nähere Informationen zu dieser Untersuchung finden Sie auf unserer Website unter <https://www.biomax.com/covid-19>.

Die weiterführende Analyse dieser Daten durch CIRO und Biomax Experten wird in den nächsten Wochen detaillierte Erkenntnisse über diese bisher nahezu unbeachtete Patientengruppe bringen.

Über Biomax Informatics

Biomax Informatics bietet Dienstleistungen und Softwarelösungen für effiziente Entscheidungsfindung und Wissensmanagement in den Bereichen Life Science, Gesundheitswesen und Informationstechnologien. Biomax erleichtert die digitale Transformation innerhalb der Biotech-, Pharma-, Landwirtschafts-, Lebensmittel- und Chemieindustrie sowie in Forschungsinstituten.

Das Unternehmen blickt auf 20 Jahre Erfahrung zurück und beschäftigt derzeit rund 50 Mitarbeiter - darunter zahlreiche Biologen, Datenwissenschaftler und Softwareentwickler mit wissenschaftlichem Hintergrund. Biomax Informatics wurde 1997 gegründet, ist nach ISO 9001 und ISO 27001 zertifiziert und hat seinen Hauptsitz in Planegg bei München, Deutschland.

Für weitere Informationen besuchen Sie bitte unsere Website unter www.biomax.com.

Ihr Kontakt zu Biomax:

Pressekontakt:

Bettina von Klitzing-Stückle
Marketing Manager
Bettina.klitzing-stueckle@biomax.com

Fachlicher Ansprechpartner:

Dr. Dieter Maier
Director Project Management
Dieter.Maier@biomax.com